



I - Ordnung und Soziales

**Public Viewing - WM-Auftakt 2010**

<b>Gremium</b>	<b>Status</b>	<b>Datum</b>	<b>Beschlussqualität</b>
Stadtrat	Ö	18.05.2010	Kenntnisnahme

Gerade in Zeiten knapper Kassen und vielen daraus resultierenden Einschränkungen gilt es, den Bürgerinnen und Bürgern nach wie vor in der eigenen Stadt Unterhaltendes und Verbindendes zu bieten. Eine tolle Gelegenheit dazu ist die anstehende Fußball-Weltmeisterschaft in Südafrika vom 11.06. bis einschließlich 11.07.2010.

Was sich bei der letzten WM in einigen Großstädten zu einem richtigen „Sommermärchen 2006“ entwickelt hat, nämlich ein public viewing, soll zum Auftaktwochenende der diesjährigen WM vom 11. bis 13.06.2010 auf dem Wipperfürther Marktplatz stattfinden. Das ist das Ergebnis einer Vielzahl von Gesprächen der Verwaltung mit Sponsoren, den Wirten am Markt, dem ESW, dem Sportverband und insbesondere der Fa. Lang AG aus Lindlar-Klause. Denn von der weltweit operierenden Fa. Lang AG wird kostenlos eine LED-Wand in der Größe von 4,61 m x 2,88 m, 6 x 5 Module, kurz gesagt in der besten Qualität, die derzeit auf dem Weltmarkt ist, zur Verfügung gestellt. Ohne diese großzügige Unterstützung hätte das public viewing gar nicht stattfinden können.

Neben der Fa. Lang werden noch andere Sponsoren gesucht, um die entstehenden sonstigen Kosten (GEMA, Techniker, Bewachung, Audiotechnik zur Tonübertragung, Versicherung, Bühne) aufzubringen. Da an die LED-Wand ein Lap-Top angeschlossen werden kann, sind entsprechende Werbeeinblendungen der Sponsoren möglich. Bisher liegen Unterstützungszusagen der KSK Wipperfürth, der Warsteiner Brauerei und der Fa. Elektro Hörter vor.

Am Freitag (11.06.) werden die beiden Spiele um 16.00 Uhr und um 20.30 Uhr übertragen, am Samstag (12.06.) und Sonntag (13.06.) die jeweils drei Spiele um 13.30 Uhr, 16.00 Uhr und 20.30 Uhr. Höhepunkt ist dabei sicher die Übertragung des ersten Spiels der deutschen Mannschaft am 13.06. um 20.30 Uhr gegen Australien. Insofern bleibt der Marktplatz vom 11.06. nach dem Wochenmarkt bis Sonntagnacht (13.06.) für den Verkehr ganz gesperrt.

Die Übertragung der WM-Spiele soll von einem Rahmenprogramm, das derzeit erarbeitet und koordiniert wird, begleitet werden. Einzelheiten dazu und zum public viewing generell werden in der Ratssitzung noch mündlich mitgeteilt.